

## Serge Bodard

Il avait exercé trois mandats de conseiller général du canton Orléans-Carmes, mais c'était surtout un homme de l'ombre qui aimait agir en sous-main. Serge Bodard est décédé, hier, à l'âge de 89 ans.

Né à Tours, il avait rejoint la ville d'Orléans en 1962 où il a exercé, jusqu'en 1988, les fonctions de secrétaire général de la mairie et du Sivom.

En 1994, alors que le Festival de musique de Sully était sur le point de disparaître, l'élu RPR du Département avait repris la présidence de la structure et contribué à sa remise à flot.

Quelques mois plus tôt, il avait soutenu la candidature de Jean-Louis Bernard à la mairie d'Orléans. Le successeur de Jacques Douffiagues avait alors été battu par le socialiste Jean-Pierre Sueur, mais Serge Bodard avait pris sa revanche en aidant, six ans plus tard, Serge Grouard à ravir le fauteuil de maire.

Hier, l'ancien premier magistrat disait avoir perdu un ami. « Je sais que je lui dois beaucoup ; je lui dois d'avoir eu l'honneur



**SERGE BODARD.** L'ancien élu avait 89 ans.

d'être maire de cette ville d'Orléans [...] et 25 ans de complicité sans ombre », déclarait Serge Grouard à propos de son père spirituel.

Le maire actuel, Olivier Carré, a également rendu hommage à Serge Bodard, qu'il a défini comme « un fin stratège, meneur d'hommes et de projets, qui s'est consacré pendant près de quarante ans au développement d'Orléans ».

En novembre 2002, l'ancien maire et ministre des Transports, Jacques Douffiagues, avait élevé Serge Bodard au grade d'officier dans l'ordre de la Légion d'honneur.

Ses obsèques auront lieu lundi 16 juillet à 10 h 30, à l'église Saint-Vincent d'Orléans. ■